

Newsletter Hürstholz

Liebe Eltern, Erziehungsberechtigte und Interessierte

Herzlich willkommen im neuen Schuljahr!

In unserem Newsletter erfahren Sie in regelmässigen Abständen, was uns in der Schule Hürstholz beschäftigt. In dieser Ausgabe blicken wir zurück auf die letzten Beiträge aus dem Schuljahr 2024/25.

Wir hoffen, dass wir Ihnen damit einen kleinen Einblick in unseren Schulalltag geben können.

Beste Grüsse
Ihr Team Hürstholz



Liebe Kinder

Ich bin es... euer Schulmaskottchen Hürsti!
Da ich es liebe, eure Werke und die Bilder der Anlässe anzuschauen, zeige ich mich an verschiedenen Orten im Newsletter. Natürlich möchte ich im Hintergrund bleiben und verstecke mich darum lieber.
Was meint ihr... findet ihr mich auf den Bildern?

Ich und das Hürstholz-Team wünschen euch viel Spass beim Lesen und Suchen!



"Farben der Natur", ein Workshop im Garten am Grenzsteig, Klasse 2a

Die Klasse 2a hat sich an einem sonnigen Montag im Mai auf den Weg zum Gemeinschaftsgarten am Stadtrand in Zürich-Wollishofen gemacht, mit dem Ziel, aus Pflanzen Farben herzustellen.

Der «Garten am Grenzsteig» lebt die Werte Biodiversität, Gemeinschaft und biologische Landwirtschaft. Nachdem die Kinder den weitläufigen Garten bestaunt und auskundschaftet haben, haben sie in Kleingruppen Blätter von Iris, Frauenmantel, Brennessel und Ringelblumen gesammelt, diese klein geschnitten, zerpflückt und/oder zerhackt. Die verkleinerten Pflanzenteile wurden im Mörser mit Wasser zu einem Brei verarbeitet und anschliessend durch ein Sieb getrieben. So sind natürliche Pflanzenfarben entstanden, mit denen die Kinder nach dem Mittagessen und Freispiel im Garten schöne Bilder gemalt haben.

Mit vielen Bildern im Gepäck, sonnengeküsster Haut, Pflanzenresten unter den Fingernägeln und reich an Sinneseindrücken sind wir müde und zufrieden zur Schule zurückgekehrt.

Monique Brunner (Klassenlehrperson) für die Klasse 2a



IRIS



RINGELBLUME



Kodexmorgen 2025

Leitsatz 2025: "Hier sollen sich alle wohlfühlen."



Am Kodexmorgen versammelt sich die ganze Schule. Passend zum Leitsatz des aktuellen Schuljahres werden in klassenübergreifenden Gruppen verschiedene Aktivitäten unternommen. Den gesunden Znüni haben die Kinder selbst vorbereitet. Pepper, unser treues Schulclown-Gspänli, war an diesem Tag ganz schön nervös - doch die Kinder haben gezeigt, dass sich bei uns wirklich jeder wohlfühlen darf.



Literaturclub

Schüler:innenzeitung

Im Rahmen der Begabtenförderung haben wir im Literaturclub eine Schüler:innenzeitung erstellt. Die Kinder haben den Aufbau und die Aufgaben einer Zeitung kennengelernt und sich dann für ein Ressort entschieden. In den vergangenen Wochen sind viele lesenswerte Artikel entstanden. Viel Vergnügen beim Lesen!

Lukas Hinder, Förderlehrperson MST

Schule Hürstholz, Zürich

H Ü R S T P O S T

Literaturclub

Schuljahr 2024/25

2. Ausgabe

Band Hürstrock Sommerkonzert

LEÏLA RIFFARD
JASMIN KARNAGEL

Der Hürstrock, die Schüler:innenband der Schule Hürstholz, gab vergangene Woche das diesjährige Sommerkonzert.

Geleitet wurde die Band von Herrn mehr (Bass). An der Gitarre waren Yannick und Aleksa., am Keyboard und Schlagzeug übernahmen Colin respektive Araya. Für den Gesang waren Tugba, Leïla, Carolina und Jaliyah verantwortlich.

Trotz grosser Hitze war das Konzert ein voller Erfolg: Lieder wie „Last Resort“ und „Get him back“ wurden vom Publikum frenetisch gefeiert. Insgesamt waren es acht Lieder. Neben der Aufführung für die Klassen am Morgen gab es noch ein zweites Konzert am Abend.



Die Menge tobt am Hürstrockkonzert
(Bild: HürstMedia)

NAOMI WALTHER

Zahide Kayaci ist 15 Jahre alt und hat türkische Wurzeln. 2023 begann Zahide Tanzvideos auf TikTok zu posten. Sie ist ein Mitglied von der deutschen Tanzschule *Lunatic* und zeigt sich mit deren Crew auf Social Media. Ende 2024 schloss sie ein Vertrag bei Universal Music ab.

Im Januar 2025 folgte „Ballert auf lautlos“, das innerhalb von 10 Tagen 2,5 Millionen Aufrufe bekommen hat und die Spitze der Trends kam. Der Song erreichte Platz 38 der deutschen Charts.

Ein Monat später kam Zahides dritter Song „Mona-Lisa“ heraus, der es auf Platz Neun in den deutschen Charts schaffte. Am 31.05.2025 wurde das Musikvideo „Zahide dit it better“ hochgeladen.

Doch warum ist Zahide berühmt?

Zahide ist vor allem wegen ihres grossen Erfolgs auf TikTok berühmt.



Hier sind einige Gründe für Zahides Popularität:

1. Zahide begann ihre Karriere mit Tanzvideos auf TikTok, die viral gingen und ein grosses Publikum anzogen.
2. Ihre Musik insbesondere Ballert auf Lautlos hat sie auch in den Charts etabliert.
3. Ein Phänomen auf TikTok ist, dass viele Fans unter anderen Videos kommentieren, dass sie den Trend gewonnen hat.

Was viele nicht wissen: Zahide erhielt mit 12 Jahren die Diagnose Autismusspektrumstörung. Durch viele Therapiestunden lernte sie, damit besser umzugehen.



Neider behaupten, dass Zahides neuer Song „Zahide dit it better“ mittels ChatGPT geschrieben wurde.

Doch das lässt sie kalt: Aktuell hat sie 8 Millionen Follower auf TikTok.



WOW !

Hörstpost

Kultur

2. Ausgabe



ESC: Zoë Më (CH)

Voyage lediglich auf Platz 10

JASMIN KARNAGEL

Die Schweiz ist wie immer dabei beim ESC! Letztes Jahr mit Nemo, der den ESC in die Schweiz nach Basel holte und dieses Mal mit der Schweizer Sängerin und Songwriterin Zoë Më. Das Lied heisst „Voyage“ und es ist in französischer Sprache. Im Lied erzählt sie davon, dass das Leben schöner ist, wenn man freundlicher zu den anderen Menschen ist.

Dieses Lied bekam zwar viele Punkte von der Jury, doch leider keine Punkte vom Publikum. Somit landete es auf Platz zehn. Hoffentlich sind wir nächstes Jahr wieder erfolgreicher – wir drücken die Daumen!



Bild oben: Johannes Pietsch (Bild: Blick)

Eurovision Song Contest 2025

Ein überraschender Gewinn

Bild oben: Symbolbild ESC, Basel (Bild: Basler Zeitung)

JASMIN KARNAGEL

Am Eurovision Song Contest 2025 haben über 9 Millionen Menschen die Übertragung live mitverfolgt. 37 Sänger haben um einen Platz auf dem Siegerpodest mit ihren verschiedenen Stimmen gekämpft und gewonnen hat JJ. JJ, in echt Johannes Pietsch hat mit seinem Lied „Wasted Love“ den Esc für Österreich gewonnen. Das Lied heisst auf Deutsch übersetzt „Verschwendete Liebe“ und ist eine Mischung aus Pop und Oper. JJ hatte 258 Punkte von der Jury

bekommen und das Publikum gab ihm auch noch mal 278 Punkte mit denen er dann 436 Punkte hatte und alle anderen Sänger in den Schatten stellte. Aber trotz dem überraschendem Gewinn darf man die anderen nicht vergessen! Die nächsten Plätze belegten nämlich Israel und Estland. Yuval Raphael sang für das Land Israel, obwohl man sogar überlegte Israel aus dem ESC auszuschliessen – völlig unerwartet gewannen sie den zweiten Platz mit dem Lied „New Day will rise“. Das komplette Gegenteil der ersten zwei Lieder war „Espresso Macchiato“ von Tommy Cash aus Estland.

Lesewoche 2025

Starke Kinder - starke Geschichten

In unserer Lesewoche durften die Kinder in spannende und berührende Geschichten über starke und mutige Kinder eintauchen. Ob leise Helden oder Kinder, die über sich hinauswachsen – jedes Buch öffnete ein Fenster in eine Welt voller Fantasie und Selbstvertrauen.

Mit grosser Neugier und viel Freude hörten die Kinder zu, stellten Fragen und lernten neue Geschichten und Figuren kennen. Es war schön zu sehen, sie aufmerksam und interessiert alle dabei waren. Lesen macht stark und gemeinsam ganz viel Spass!

Bettina Eichenberger
(Klassenlehrperson 1b) für das
Unterstufenteam



Ich hab mich gut
versteckt – findet
ihr mich auf den
Fotos?

